

Ximo Puig en su primera visita a Elda se compromete a crear un plan estratégico para el calzado

23/02/2016



Puig ha visitado esta mañana la ciudad y se ha interesado por su industria | Jesús Cruces.

El presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, ha estado esta mañana el Ayuntamiento de Elda en su **primera visita institucional a nuestra ciudad**. Puig ha sido recibido por el alcalde Rubén Alfaro, junto al resto de miembros de la corporación municipal y representantes de los distintos grupos políticos.

Tras firmar en el libro de Honor, **Puig ha destacado la importancia de Elda y su comarca en el conjunto de la Comunidad Valenciana** pues "su aportación a la industria es fundamental, ya que el gobierno valenciano está comprometido en una reforma del modelo

productivo" y ha destacado que las empresas que han superado la crisis, ahora han visto aumentar las exportaciones y "la Generalitat va a trabajar con ellos, con medidas concretas a medio y largo plazo".

En este sentido, ha recalcado que el próximo 4 de marzo se va a poner en marcha la Agencia de Innovación pues "hay **empresas que se están abriendo a nuevos mercados al ser extraordinariamente competitivas**. Hay gente joven bien formada para superar las barreras en un espacio tan competitivo como el actual". Por este motivo, para finalizar el encuentro Ximo Puig **se ha**

reunido con un grupo de unos doce empresarios innovadores de la zona, junto al alcalde y los ediles de Industria y Fiestas, Manuel Ibáñez y Eduardo Vicente, respectivamente.

Antes de este encuentro, Puig ha resaltado a los medios de comunicación que hay que **luchar contra la economía sumergida** y para ello este jueves habrá una reunión entre la Generalitat Valenciana, Policía Autonómica y las consellerias correspondientes "pues cuando se habla de reforma fiscal lo primero es que todo el mundo pague y no se hagan trampas pues lo contrario genera problemas al sistema de la Seguridad Social, al futuro de las pensiones y es una competencia desleal".



Puig se ha reunido con los empresarios locales | Jesús Cruces.

Calzado y empleo

En relación al sector del calzado ha dicho que se va a crear un plan estratégico conjunto que atienda al sector. Así, el día 1 de marzo se reunirán con empresarios y sindicatos para alcanzar acuerdos que permitan desarrollar planes para apoyar la producción, la comercialización, y para ello "la financiación a la innovación es fundamental".

También ha resaltado que una cuestión básica a abordar es el empleo: "la formación es fundamental pues las personas con formación tienen más oportunidades, aunque ahora en la Comunidad Valenciana hay 200.000 personas que no tienen formación. El Gobierno de la Generalitat quiere que todo el mundo tenga oportunidades y sin formación no es posible". Por ello, "hemos dado un giro a la política hacia lo social, con programas como los libros gratuitos y se ha acabado el copago farmacéutico. Son acciones pequeñas que influyen en muchas personas para que haya mayor conexión social". De hecho, **esperan poner en marcha**

un fondo de cooperación para participar en el desarrollo económico de los municipios valencianos.

En cuanto a cuestiones como el aforamiento de la ex alcaldesa de Valencia, Rita Barbera, ha dicho que "no se debería esperar a que se produzca una acción judicial para que los políticos asuman su responsabilidad política". Asimismo, respecto al asunto del ex presidente de la Generalitat Valenciana, Francisco Camps, y la Caja B, ha manifestado su "**indignación, asco y tristeza**" e insistió en que se deben dilucidar responsabilidades políticas y que "se devuelva el dinero robado, que han sustraído a los ciudadanos de la Comunidad Valenciana".



Rubén Alfaro ha recibido a Puig junto a los miembros del equipo de gobierno | Jesús Cruces.

Por otro lado, Puig ha expresado su opinión acerca de la investidura del nuevo Gobierno español ha indicado que "sería **bueno que hubiera un gobierno lo más rápido posible y que sea sensible a la Comunidad Valenciana**, que atienda al empleo, que luche contra la exclusión social", y que luche a favor de "un pacto por la educación y los servicios públicos y que resuelva una crisis territorial que existe en España atendiendo a la igualdad de los territorios pues no todos tenemos los mismos recursos". A su vez se ha referido a la necesidad de una alianza europea para que no se comentan los errores que llevaron a la crisis económica.

En otro orden de cosas, a la pregunta de si se atenderá la reivindicación de Alicante de que el 24 de junio sea fiesta para las Hogueras de Alicante, ha dicho que las fiestas son un instrumento de desarrollo de la Comunidad Valenciana, que mueven gran cantidad de recursos económicos y forman parte de nuestra manera de entender la vida, por lo que considera esta reivindicación algo positivo.